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高知県の警戒レベルが9月30日をもって警戒（オレンジ）【5段階のレベル3】に引き下げられま

した。よって，学校教育活動も，地域の感染状況等に応じて，実施内容や方法を工夫した上で実施す

るなど，学びの機会を保障していくことが通知されました。しかし，新たな変異株（デルタ株）に 

全国的にほぼ置き換わった状況で、感染力の強い変異株の拡大により、感染経路が不明という状況も

報告されています。このような感染状況に鑑み、児童や教職員に発熱等の風邪の症状がある場合等に

は登校・出勤しないことを徹底することや屋外においても十分な感染症対策を講じるなどの対応が求

められています。 

 高石小におきましてもこれまで同様，常に感染対策を念頭におき、教育活動も工夫して実施するよ

うにいたします。10月４日（月）から下記のような対応になります。これからのご協力のほどよろ

しくお願いいたします。 

 

【学習活動について】⇒ 十分に対策をした上で、リスクの低い活動から徐々に実施 

教 科 等 対 応 （★は特にリスクが高いと判断される活動） 

理 科 ・児童同士が近距離で活動する実験や観察 

音 楽 
・室内で児童が近距離で行う合唱★ 

・リコーダーや鍵盤ハーモニカ等の管楽器演奏★ 

家庭科 ・児童同士が近距離で活動する調理実習★ 

体 育 
・児童が密集する運動★ 

・近距離で組み合ったり接触したりする運動★ 

 

【学校生活について】 ⇒ 十分に対策をした上で、リスクの低い活動から徐々に実施 

内 容 対 応 

共 通 
基本的に以前の学校生活スタイルに戻していくが、戻さずとも可能なものは

現状維持し、回数や時間を絞るなど工夫をしていく 

マスク 着用の仕方を徹底し、手洗い・手指消毒についても声がけを行う 

給 食 最大限間隔を取り、向きを変えるなど工夫して黙食する 

そうじ 縦割り掃除再開  

着替え場所 元の着替え場所に戻す（１年生のみ、男子＝教室、女子＝PC 室） 

集会等 必要に応じて、体育館かミーティングか検討する 

読み聞かせ １０月より再開 
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高石小学校だより  

【１年保護者より】 

＊コロナ禍での運動会、準備等本当にありがとうございました。1 年生で初めての運動会「おくれんと

早く来てよ」と何回も言われました。終わって帰ってからも「すごい面白かった！」と言っていました。

早く昔のようにお弁当を持っての運動会ができますことを楽しみにしています。 

http://www.irasutoya.com/2013/09/blog-post_3439.html


 

 

 

 

 

 

返信は教職員も励みになり，また来年度に向けての参考になります。子どもたちの素直な感想や思

いも伝えてもらえると、発達段階に応じた指導につなげられます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 10 月 1 日（金）さわやかな青空の下、今年も青少協の主催行事としてレンゲの種まきをしまし

た。今年は昨年より 3週間ばかり早い種まきです。レンゲは昔（昭和の頃）、稲を収穫した後の田ん

ぼにたくさん植えられていました。マメ科の植物であるレンゲは畑の肥料にも、子どもたちのあそび

場にもなりました。 

 学年に分けられた畑に小さな種をまきながら進

んでいきました。市長さん、教育長さん、高石保

育園、地域の方々も一緒に

種をまきました。 

3 月の卒園・卒業・進級

を祝う会をレンゲ畑ででき

るといいですね。 

 

 

 

 

 ９月３０日（木）、４年生の社会科見学（上水道の学習）で「高石取水場」に行きました。仁淀川

大橋からドラゴンの絵が見える四角い建物です。ここでは建物の前の駐車場のようなところに３つの

ポンプがあり、地下６０メートルの井戸から水をくみ上げているそうです。仁淀川と波介川の間とい

う土地からくみ上げられる水は大変きれいで，水を浄水する（きれいにする）必要はなく、水道水に

必要な塩素を足すだけで私たちの水道になっているそうです。日本一きれいだとも言われる仁淀川の

近くにある土佐市の水道はとても自慢できる水質だという事がわかりました。 

 

【１年保護者より】 

＊運動会お疲れ様でした。保育園の時とは違って少しずつ競争心が出てきたのか「～で勝ちたい」「優勝し

たい」と意気込んでいました。でも最終的には「皆で運動会やれて楽しかった」と皆でがんばれたことを

喜んでいました。一つ少しだけ残念だったなと思ったのが 1 年生にリレーのコースが理解できていない

子が多かったことです。やっぱり初めてのことですし、7 才の子には難しいのかもしれないのでフォロー

が必要かなと感じました。ご検討をいただければ幸いです。 

奥に見えているのが第２ポンプ 

２階機械室 


